

Thema: Kaiserwiese

Autor: k.A.



Wiesn ist Besuchermagnet.

Die Wiener Wiesn geht ins Finale

Wien/NÖ. Am Sonntag endet die diesjährige Wiener Wiesn. Vorab kommen Trachten-Liebhaber und Volksmusik-Fans aller Altersgruppen aber noch auf ihre Kosten.

Highlights. Heute spielt die Harmoniemusik Schruns um 12 Uhr im Gösser-Zelt, dazu gibt es regionale Schmankerln vom Verein „Bewusst Montafon“. Morgen ist die Gemeinde Völs mit ihren Tiroler Edelbränden zu Gast. Den Abschluss macht am Sonntag Perchtenmaskenschnitzer Helmut Brandecker mit seinen Masken.
Infos: wienerwiesnfest.at.